

POLRES

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Kegiatan DDS, Ajak Warga Aktif Jaga Kamtibmas dan Cegah Kenakalan Remaja

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Oct 24, 2024 - 12:16



Sukabumi, 23 Oktober 2024 – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Babakan, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu (23/10/2024) pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan lingkungan.

Selama kegiatan DDS, Brigadir Agus mengajak warga untuk aktif menjaga ketertiban dan keamanan di wilayahnya. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1.

Curhat Kamtibmas

Warga dipersilakan untuk menyampaikan keluhan atau informasi terkait Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas secara langsung. Hal ini diharapkan dapat membantu deteksi dini potensi gangguan keamanan.

2.

Peran Aktif Warga

Brigadir Agus mengimbau masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala di lapangan. Nomor kontak Bhabinkamtibmas disediakan untuk memudahkan komunikasi.

3.

Cegah Kenakalan Remaja

Warga diingatkan untuk mengawasi para remaja dan menghindari berbagai bentuk kenakalan remaja, seperti tawuran, seks bebas, narkoba, miras, dan penggunaan knalpot bising atau brong. Brigadir Agus juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap pergaulan anak-anak muda guna mencegah hal-hal negatif.

4.

Pencegahan TPPO

Mengingat maraknya kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk waspada dan segera melapor jika mendengar atau mengetahui adanya kegiatan yang mencurigakan terkait TPPO.

5.

Menjaga Kondusivitas Jelang Pilkada 2024

Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk menjaga suasana yang kondusif dengan tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak terprovokasi, serta tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, dengan harapan

dapat mendorong terciptanya lingkungan yang lebih aman dan harmonis di Desa Bojongsari, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024.